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今年もいよいよ残りわずかとなりました。今月はインフルエンザが流行り、２年生は３

日間学年閉鎖となりました。毎日２時間程リモート学習を行いましたが、抵抗なく学習を

進めている姿に GIGA スクール構想は着々と新たなステージに向かっていると感じまし

た。また、創立１５０周年式典を終え、改めて、地域に支えられていることに感謝してい

ます。保護者・地域の皆様、よいお年をお迎えください。

粟生小学校だより

自分から・みんなで・学びを楽しむ

令和５年 1２月

能美市立粟生小学校

校長 六反田 紀枝

明日から冬休み

粟 生 町 生 産 組 合 の
方々のご厚意で二宮
金次郎像がきれいに
塗り替えられました。
ありがとうございま
す。

保護者アンケートより

３年生は消防署の見学を

行いました。消防車や消

防車が出動するまでの工

夫を学びました。

４年生は九谷焼の絵付け体

験と五彩館の見学をしまし

た。九谷焼について知るよ

い機会になりました。

５年生は加賀東芝の出前授

業を体験しました。電気製

品の移り変わりや半導体を

知ることができました。

あおぞら学級では寺井地

区のリモートクリスマス

会に参加し、クイズの交

流ができました。

1,6 年生で体育の交流をし

ました。６年生が温かく１

年生を見守る姿がとてもす

てきでした。

２年生が計画していたおもち

ゃランドに１年性を招待しま

した。どのコーナーも工夫が

あり、楽しい時間でした。

〇クロームブックの使い方が気になる。（持ち帰り・動画・ゲーム）

・国の GIGA 構想が始まり 3 年がたち、児童の主体的な学習を進めてい

くために端末を道具として活用しています。情報活用能力を育ててい

くためにもご家庭と協力していきたいと思います。あとは個別に対応

していきますのでご相談下さい。

〇コドモンでのお便りがわかりにくい、紙でほしい、予定を早めに知

らせてほしい。

・コドモンの資料室を整理しました。（予定も）また、紙での配布希望

者にはこれまでも紙でお渡ししていますので、担任までご連絡下さい。


